

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Saint-Constant honore ses bénévoles

SAINT-CONSTANT, le 12 avril 2018 – Le 11 avril dernier, la Ville de Saint-Constant a souligné le travail de ses bénévoles lors de son événement « Hommage aux bénévoles » qui avait lieu à Exporail, le musée ferroviaire canadien. Organisée dans le cadre de la Semaine de l'action bénévole, cette cérémonie a accueilli plus de 275 bénévoles.



De gauche à droite : Richard Bellefleur, Claudette Livernois-Bellefleur, Laurent Bellefleur, Jean-Claude Boyer, Mario Arsenault, Roger Crête, Yves-André Ferland, Gilles Lapierre, Mario Perron, Johanne Di Cesare, David Lemelin, André Camirand

Ces bénévoles participent à l'organisation d'activités offrant des services à la population ou siègent sur des comités d'organismes reconnus par la Ville. Cette soirée annuelle est l'occasion de les remercier pour leur travail exceptionnel en leur offrant un souper spectacle.

« Nous avons pour la plupart un rythme de vie effréné, plusieurs engagements professionnels et familiaux. Malgré tout, vous êtes plusieurs à vous impliquer et à prendre de votre temps personnel avec comme seul objectif de contribuer à la communauté » a affirmé Jean-Claude Boyer, maire de Saint-Constant, lors de la soirée.

Dans le cadre de cette soirée, les membres du conseil municipal ont procédé à la remise de quatre (4) « Prix du bâtisseur » à des bénévoles qui s'impliquent dans la communauté depuis plus de 20 ans. Les participants ont ensuite eu la chance d'assister à un concert de Brigitte Boisjoli. Avec son énergie et sa fougue contagieuse, elle a su charmer les invités.



- 30 -

Source : Service des communications
Ville de Saint-Constant
450 638-2010, poste 7460
communication@saint-constant.ca